



Bibliothèque
Denise-Larocque-Duhamel
STANBRIDGE EAST

L'à Propos Newspaper

N°65 • SUMMER 2025

Story Time events are back at your library! Follow us on Facebook to know what the dates of the next editions are – or call us at the library and ask. **Guaranteed fun for your kids!**

Do you like cool stuff, amazing facts and mysterious fiction? What makes you curious and creative? It's that time once again! **The TD Summer Reading Club is back!** The kids' site is now up and running! Make sure to sign your child up for the Reading Club. Registered families must then come pick up the required materials at the library. **It's FREE to join and there are lots of fun activities for children of all ages, all interests, and all abilities.** Start exploring today at www.tdsummerreadingclub.ca



Bibliothèque
Denise-Larocque-Duhamel
STANBRIDGE EAST

Journal L'à Propos

N°65 • ÉTÉ 2025

L'Heure du conte est de retour! Suivez-nous sur Facebook pour connaître les dates des prochaines éditions – ou communiquez avec la bibliothèque pour le savoir. **Plaisir assuré pour vos enfants!**

Tu aimes les choses uniques, les faits étonnants et les histoires pleines de mystère? **Le Club de lecture d'été TD est de retour!** Le site Web est maintenant opérationnel! Vous pouvez dès maintenant inscrire votre enfant au Club. Les familles inscrites doivent par la suite passer chercher le matériel requis à la bibliothèque. **C'est gratuit et il y a plein d'activités amusantes pour tous les enfants, peu importe l'âge, les goûts et les aptitudes.** Découvrez le site sans plus tarder au www.clubdelecturetd.ca



In order to replace the two outdated desktop computers available to our members, which we are considering getting rid of, **WE ARE LOOKING FOR a generous donor who would consider giving up A RECENT, WORKING COMPUTER AND A PRINTER!** If such a rare gem exists, please contact us at the library. And **THANK YOU!**



Afin de remplacer les deux ordinateurs de bureau vétustes qui sont à la disponibilité de nos membres, et dont nous voulons nous départir, **NOUS SOMMES À LA RECHERCHE d'une généreuse personne qui songerait à se départir D'UN ORDINATEUR récent et fonctionnel ET D'UNE IMPRIMANTE!** Si une telle perle rare existe, prière de communiquer avec nous! **MERCI!**

OPENING HOURS & CONTACT INFO



Tuesday	Wednesday	Saturday
6:30pm to 8:30pm	1:30pm to 4:30pm	10:00am to Noon

Postal Address: 12a, Maple Street, Stanbridge East
Telephone: 450-248-4662

★ **New Email Address:** bibliotheque.stanbridge@gmail.com
Website: mabibliotheque.ca/stanbridge

HORAIRE ET COORDONNÉES



Mardi	Mercredi	Samedi
18 h 30 à 20 h 30	13 h 30 à 16 h 30	10 h à midi

Adresse postale : 12a, rue Maple, Stanbridge East
Téléphone : 450-248-4662

★ **Nouveau courriel :** bibliotheque.stanbridge@gmail.com
Site web : mabibliotheque.ca/stanbridge

NEWS / DIGITAL RESOURCES

Every month we buy dozens of new books and receive donations from individuals. Here are some of the new acquisitions made during the past 3 months. For the full list, visit our Facebook page!



NOUVELLES / RESSOURCES NUMÉRIQUES

Chaque mois, nous achetons des dizaines de livres et recevons des dons d'individus. Voici un aperçu des acquisitions faites au cours des 3 derniers mois. Visitez notre page Facebook pour la liste complète!



The Youth Corner: Every month, new releases are added to our (already large) collection of children's books. Here are some examples. Come see us often so you don't miss anything!



Le coin de jeunes : À chaque mois, des nouveautés s'ajoutent à notre collection (déjà importante) de livres jeunesse. En voici quelques exemples. Venez nous voir souvent pour ne rien manquer!



Follow us on Facebook! Visit our Facebook page to keep up with what's new at your library and to have access to all the links we are discussing in this issue of *L'à Propos*! www.facebook.com/BiblioStanbridgeEast



Suivez-nous sur Facebook! Visitez notre page pour être au courant de toutes les dernières nouvelles et pour avoir accès à tous les liens dont il est question dans ce numéro de *L'à Propos* www.facebook.com/BiblioStanbridgeEast